



*Wie gern bin ich gewandert  
durch Feld und Wald und Flur,  
nun bin ich heimgegangen  
zum Schöpfer der Natur.*

Mit dem Tod eines lieben Menschen verliert man vieles,  
niemals aber die gemeinsam verbrachte Zeit.  
In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied  
von unserem geliebten Papa, Opa, Bruder, Freund und Kamerad

# Franz Fischer

welcher am Donnerstag, dem 07. November 2024, im  
71. Lebensjahr überraschend von uns gegangen ist.

Die Aufbahrung erfolgt ab Donnerstag, dem 14. November,  
in der Aufbahrungshalle Bad Aussee.

Die feierliche Verabschiedung findet am  
Freitag, dem 15. November, um 13 Uhr bei der  
Aufbahrungshalle am Bad Ausseer Friedhof statt.

In liebevoller Erinnerung

**Gerald und Nora, Rosy, Isabella und Steffi**

**Kajetan, Constantin und Ida-Vivienne**

**Lisi und Maresi mit Familie**

**Freunde und Kameraden**